

HEINRICH BAUER

# Boote, Flitzer und jede Menge Spielspaß

Für 2020 steht eine Reihe an Neuheiten für Kleinkinder der Marke BB Junior an – Das „Rescue Raft“ und das „Feuerwehr-Boot“ bringen Action in die Badewanne – Neue Lizenzprodukte von VW, Lamborghini und Mini-Cooper

Das Nürnberger Unternehmen Heinrich Bauer Spielwaren baut seine BB Junior-Linie auch in 2020 weiter aus – so wird die „Splash‘N‘ Play!“-Reihe erweitert und auch im Bereich Lizenzprodukte gibt es spannende Neuigkeiten.

Neben den bestehenden „Splash ‘N‘ Play!“-Produkten bringen zwei weitere Boote ab sofort Kinderaugen zum Strahlen. Das „Rescue Raft“ mit Licht und Bubble-Effekt sowie das wasserspritzende „Feuerwehr-Boot“ sorgen mit ihren tollen Funktionen für jede Menge Spaß in der Badewanne.

Das Kult-Auto schlechthin – der VW-Bulli – zieht ab Mitte Juli als „Magic



Die lizenzierte Neuheit „Mini-Cooper Laugh & Play“ ist bereits erhältlich – inklusive integrierter Lachfunktion

Ice Cream Bus“ in die Kinderzimmer ein. Der Bulli verfügt über Licht- und



Das neue „Rescue Raft“ und das „Feuerwehr-Boot“ (unten links) der Linie „Splash‘N‘ Play!“ bieten witzige Spielfunktionen

Soundfunktion. Durch das Einwerfen der Münzen in den Schlitz auf dem Dach, ändert die Eiskugel die Farbe und der Bus gibt die Farbe oder Nummer der Münze von sich. So lernen Kinder spielerisch Farben, Früchte und Zahlen kennen.

In diesem Jahr kommen außerdem noch weitere neue Lizenzprodukte von großen Marken in die Reihen von BB Junior, zum einen die bereits erhältlichen bunten „Mini-Cooper Laugh & Play“ mit integrierter Lach-Funktion, zum anderen ab Juni verschiedene Modelle der Marke Lamborghini, wie etwa der „Lamborghini Huracán My 1st Collection“ und der „Lamborghini Huracán Police Patrol“.



Den „Lamborghini Huracán Police Patrol“ gibt es ab Juni 2020

JURATOYS

## Nachhaltiges zum Schmusen

Die Marke „Kaloo“ setzt ein Zeichen für Nachhaltigkeit und bringt eine Schmusetücher-Linie aus Bio-Cotton auf den Markt. Die bewusste Kollektion aus Bio-Baumwolle, bestehend aus zwei Modellen (Hase und Bär) in jeweils drei sanften Tönen in erdigen Farben (gedecktes rosa, blau und weiß), bedient die Nachfrage nach nachhaltigen Produkten aus natürlichen Materialien, vor allem auch in Kontakt mit Kleinkindern und Babys. Die niedlichen Schmusetücher sind von der Pflanze bishin zum Färben des Gewebes biologisch zertifiziert.



Die nachhaltig produzierten Schmusetücher von „Kaloo“ gibt es in den erdigen Farbtönen rosa, blau und weiß